

EL ALBACETE, CON BENITO FLORO AL FRENTE ES UNO DE LOS EQUIPOS DE PRIMERA DIVISION CON UN PRESUPUESTO MAS BAJO, SOLO 940 MILLONES

El "Alba" con la vista puesta en Europa

Gracias a su equipo en primera, Albacete se ha promocionado a nivel nacional

Una tremenda conmoción sacudía a Albacete cuando su equipo de fútbol, el "Alba", ascendía hace cuatro temporadas a la Primera División. Este ha sido uno de los acontecimientos más significativos que ha vivido la capital manchega en los últimos años y que ha afectado a la ciudad, no sólo desde el punto de vista deportivo: gracias a su equipo, se ha promocionado a nivel nacional y son muchos los seguidores de otros clubes que, cada quince días, se acercan al Carlos Belmonte y, a la vez, visitan, comen, consumen y, a veces, pernottan en Albacete.

El Albacete Balompié, el "Alba", para los de la tierra, fue fundado en 1940. Tradicional militante de categorías intermedias, pocos pensaban que el equipo estaría algún día en la División de Honor del fútbol español, codeándose y tratando de tú a tú a los más grandes, como el Real Madrid o el Barcelona. Pero ahí está el "Alba", en busca de la consolidación definitiva en la máxima categoría.

El jefe de prensa del Albacete, Javier Palomeiro, explica que "cuando el equipo subió la gente se mentalizó de que mantener un equipo en Primera era algo muy costoso, aunque económicamente era muy beneficioso para la ciudad. Económicamente hay sectores muy beneficiados, como restaurantes, hoteles, bares... Además, la ciudad se da a conocer, con una amplia cobertura informativa. Albacete ha dejado de ser una ciudad de paso para ser una ciudad de destino".

Lo cierto es que el "Alba" cuenta con un modesto presupuesto de 940 millones de pesetas, muy lejos de los manejados por los grandes clubes, y un estadio municipal, el Carlos Belmonte, el más pequeño de los existentes en Primera División, junto con el del Compostela, con una capacidad de 16.000 espectadores. El Albacete tiene 6.400 socios y el consejo de admi-



El "Alba" como se conoce al club fundado en 1940, ha dado un nuevo giro a la ciudad, desde que está en primera división.



El equipo que entrena Benito Floro ha conseguido llegar a la semifinal de la Copa del Rey, y ahora su sueño es jugar en Europa.

nistración de la entidad considera que no hay más abonados porque en el campo no existen buenas localidades. Son más de 5.000 los accionistas y el equipo cuenta con Caja Castilla-La Mancha y la cooperativa de calzado de Almansa Sancho Abarca,

como patrocinadores.

El "Alba", cuya marcha en la Liga, de nuevo de la mano de Benito Floro, no es todo lo positiva que sería de desear, se enfrenta, no obstante en la Copa del Rey a un momento histórico. La eliminación de uno de los gran-

des, el Atlético de Madrid en esta competición, le ha permitido acceder a la semifinal y quién sabe si la próxima temporada el Club conseguirá su sueño dorado de jugar en Europa. Ahora tiene una posibilidad real.

Mucho se ha especula-

do acerca de la posible ampliación del estadio Carlos Belmonte, como decíamos anteriormente, propiedad del Ayuntamiento. Sin embargo, la alcaldesa, Carmina Belmonte, sobrina, curiosamente, del arquitecto que construyó el campo que